

2014.06.03 NO.660

日本共産党 磯城郡議員団だより

芝 和也 Eメール info@k-shiba.jp
 川西町結崎862-7 0745-43-2415
 吉田 容工 Eメール katunori_yosida@ybb.ne.jp
 田原本町大木113-5 090-5257-4446
 森 良子 Eメール qfndg008@ybb.ne.jp
 田原本町鍵281-1 0744-33-8570
 (事務局) 池田年夫 Eメール uvkk87386@zeus.eonet.ne.jp
 三宅町屏風440-5 0745-43-2661

消費税増税強行2ヶ月祭りため息

安倍晋三政権が4月1日から消費税率を8%に引き上げて1日で2ヶ月がたちます。生きることに税金を課す消費税の増税で人々の生活は縮小。商店街や中小企業に深刻な影響を与えていました。(川田博子)

新日本婦人の会の「家計簿モニター」には、消費税増税が健康や命に関わる支出を抑えている実態が寄せられています。愛知県に暮らす58歳の女性は「胃の調子が悪くて月に2回、約3年間通院していましたのを思い切ってやめた」といいます。岩手県の75歳の女性は「増えるたびに重税感が強くなります。全部社会保障にと唱えていますが、年金は下がるし、介護保険は悪くなる」と怒りでいっぱいです。

タウン紙グループ会社(リビングくらしHOW研究所)のアンケートには、東京都に住む36歳の人々が「ワーキングプアなので、景気の回復も実感しないまま税金だけ上がつて、貧富格差がますます開いた気がする」との声を寄せました。

政府が5月30日に発表した全国消費者物価指数(生鮮食品を除く)によると、消費税が増税された4月は前年同月比で3・2%上昇。バブル崩壊後、最大の上げ幅に。一方、1世帯の家計支出(2人以上世帯)は、同4・6%減少しました。

東京の下町商店街として有名なハッピーロード大山商店街(板橋区)

では、買い物客はぎりぎりの節約に努めていました。
 年金暮らしの女性(72)は「一番安い物を買い、他の買い物はしない」。区内在住の女性(68)は、「レシートを見るで」と訴えていました。
 全国中小企業団体中央会の調査報告によると、石川県輪島市の商店街では「4月、昨年対比売り上げは67・3%」。当分、先行きが見込めないといいます。
 精肉と総菜の店主は「お客様が買う量が減った。売り上げが増税前より落ちている」とため息をつきます。

精肉と総菜の店主は「お客様が買う量が減った。売り上げが増税前より落ちている」とため息をつきました。

新潟市のスーパー「河治屋(かわじや)」は、レジなどの新規設備投資が行えず3月20日に倒産。北海道鷹栖町(たかすちょう)の食品スーパー「くらしの町たかす」も同28日に閉店しました。

2014年6月1日(日)

報道各社 “権力監視”どこへ 靖国・消費税・ 集団的自衛権 その夜に

メデイア戦略を重視する安倍晋三首相が、靖国神社参拝や消費税増税実施、集団的自衛権容認への検討指示など、重要な政治行動の節目に、マスメディア幹部と会食している実態がわかりました。これらは、首相がメディア対策に躍起になつていて、同時に、権力を監視する役割をもつメディアとしてのあり方が問われています。

昨日12月26日、首相になつて初の靖国神社参拝で世界中から批判を浴びた安倍首相。その日夜に会食したのが報道各社の政治部長らでした。首相の参拝には、米政府さえ「失望した」と非難したように、日本による侵略戦争を美化・肯定する歴史逆流などの批判が国内外から寄せられました。さらに、首相が執念を燃やす集団的自衛権行使の容認にむけて検討を指示した15日夜には、各社の解説委員、論説委員ら幹部記者と食事しています。このうち1人は、16日未明放映されたNHK「時論公論」で、集団的自衛権問題について解説しています。

消費税8%への増税を強行した4月1日夜には、報道各社の記者と懇談、翌日には再び政治部長らと会食。

2014年5月30日(金)

政治革新の道しるべ、
真実つたえ希望はここ

しんぶん赤旗
日曜刊 3497円
823円

通院やめた
一番安い物を買
う
スープ倒産

では、買い物客はぎりぎりの節約に努めていました。
 年金暮らしの女性(72)は「一番安い物を買い、他の買い物はしない」。区内在住の女性(68)は、「レシートを見るで」と訴えていました。

精肉と総菜の店主は「お客様が買う量が減った。売り上げが増税前より落ちている」とため息をつきました。

新潟市のスーパー「河治屋(かわじや)」は、レジなどの新規設備投資が行えず3月20日に倒産。北海道鷹栖町(たかすちょう)の食品スーパー「くらしの町たかす」も同28日に閉店しました。

2014年6月1日(日)

大増税政治ストップ 「戦争する国」づくり許さぬ
日本共産党大演説会
 日 時 7月6日(日)
 午後1時半開演
 ところ 奈良文化会館
 国際ホール
 笠井亮衆議院議員
 奈良県議会議員(同予定候補)

安倍首相 重要な節目でメディア関係者と会食

2013年	12月6日	秘密保護法強行
	16日	読売、毎日、朝日、NHK、時事などの解説委員、論説委員、政治部長らと会食(東京・赤坂の中国料理店)
	12月26日	靖国神社参拝 報道各社の政治部長らと懇談(東京・赤坂の日本料理店)
2014年	4月1日	消費税増税強行 報道各社の記者と懇談(東京・四谷の居酒屋)
	2日	報道各社の政治部長経験者と会食(東京・赤坂の日本料理店)
	5月15日	集団的自衛権の検討を公式に表明 読売、毎日、朝日、NHK、時事などの解説委員、論説委員、政治部長らと会食(東京・西新橋のすし店)

2014年5月30日(金)

政治革新の道しるべ、
真実つたえ希望はここ

しんぶん赤旗
日曜刊 3497円
823円

「集団的自衛権」つて怖い

今、政府は「集団的自衛権」が行使できるようになると、やつきになつていますが皆さんはどう思われますか？

「自衛」というと私達を守ってくれるものと思うわがちですが全く違うらしいですよ。これは

「自分の国が攻撃されてもいなくても密接な関係にある他国が攻撃された時に武力で反撃する権利」つまり他の国の戦争に加わる権利だという事です。

「集団的自衛権」の発動とは武力攻撃を受けた國と戦う軍隊を海外に送り出し、攻撃を仕掛けた國と戦うという事です。だから

「集団的自衛権」を行使できるようになれば自衛隊は「海外で戦争する軍隊」にならざりますよ。これは

我が国は今迄、戦争放棄、戦力不保持を定めてあります。

ある憲法9条があつたからこそ平和が維持され思つていたら大間違いました。

ようとしている安倍首相の暴走は恐ろし過ぎます。

というのは、海外に派兵されるのは自衛隊だけと

思つていたら大間違いました。

新聞を読むと自衛隊の人は凄く海外派兵を嫌がって「銃を持った瞬間に俺は逃げる」と多くが答えています。自衛隊に成り手がなくなると結局徴兵制を敷かざるを得なくなっています。また戦争という過ちを繰り返す事になります。

絶対に許してはならないことです。



森 良子

軽自動車税が増税

二日から六日の間、六月議会が行われます。日曜版を配るところには終わつ

その議会で、町条例改正として、軽自動車税の増税が提案されています。

平成二十七年四月以降新しく購入する自家用乗用四輪軽自動車の軽自動車税は、一〇八〇〇円になります。現在乗っている車は現状のままで

軽自動車は現状のままでです。私の場合は、七二〇〇円で据え置かれます。

ただし、最初に車両番号を受けた日から十四年を過ぎた次の年から割増されて、一二九〇〇円

年

吉田容工

員

田原本議会議

員

吉田容工

員

田原本議会議</p